

Musik/Szene

## **„Es war sehr schön, es hat uns sehr gefreut“**

**The last Concert am 18. Februar 2005 in der Wiener Arena – Journalisten herzlich willkommen!**

**Am 27. Jänner 2005 starteten die österreichische HipHop-Pioniere Schönheitsfehler ihre letzte Tour mit einem ausgelassenen Konzert im Grazer Arcadium. Nun geht auch diese allerletzte Tour zu Ende – mit einem großen Konzert verabschiedet sich Schönheitsfehler von Fans und Freunden in der Wiener Arena.**

Seit mehr als 12 Jahren begeistert die Wiener HipHop Band Schönheitsfehler ihre österreichischen und deutschen Fans mit besten deutschen Texten und mitreißenden Beats. Nun heißt es Abschied nehmen, denn Milo, Paul und Bö haben sich entschieden neue Wege einzuschlagen: „Für manche ist es ein Schlag ins Gesicht, für manche mag es allzu plötzlich erscheinen, für manche war es ‚eh klar‘, für andere nur eine Frage der Zeit. Für uns heißt es aber Abschied nehmen. Schönheitsfehler legt sich zur Ruh‘.“

Wann: 18. Februar 2005

Beginn: 20 Uhr

Wo: Arena Wien

Auf dem Programm stehen diesmal nicht nur die besten Tracks aus den vergangenen Jahren sondern auch diverse Songs performed mit Künstlern befreundeter Bands: Heinz, 3 Feet Smaller, Alex Wunderbar (Curbs), Christoph und Lollo, Wedekind, TheO5, Das Dampfende Ei, ... u.a. Wer sich das nicht entgehen lassen will findet nähere Informationen zum Konzert unter [www.shf.at](http://www.shf.at).

Rückfragehinweis:

Isabella Schrammel

leisure communication group

Tel.: (+43 676) 844862 600

Email: [schrammel@leisurecommunication.at](mailto:schrammel@leisurecommunication.at)